



Le 18 décembre 2023

Jésus-Hostie est votre Vie

Mes très chers, Mes Tout-petits, Je suis votre Père très cher, votre Grand Frère bien-aimé et Esprit Saint, votre Dieu et votre Ami très proche, je suis avec vous. Dieu est avec vous et, en cette toute prochaine fête de Noël, Je veux vous écrire et vous donner Ma divine Parole.

Que vous arrive-t-il donc ? Pourquoi la France, les autres pays d'Europe et d'autres dans le monde Me tournent-ils le dos ? Pourquoi ne veulent-ils plus de Ma crèche, de Mon souvenir, de Ma Bonne Nouvelle ? Oui, dans votre grande majorité, vous Me tournez le dos et vous, Mes enfants, vous ne vous y opposez pas beaucoup... Vous me troquez souvent contre ce Père Noël imaginaire alors que Noël, c'est la Nativité de Jésus-Christ, Dieu et homme, et que cet anniversaire a bouleversé le monde. De tous les temps de la terre, ce fut un moment heureux entre tous et, lorsque cela s'est produit à Bethléem, seuls quelques bergers en ont eu connaissance. Dieu naissait sur la terre et seuls quelques bergers en ont été prévenus ! Quelle grâce pour ces bergers, ils en ont été spirituellement nourris toute leur vie et bien que leur histoire personnelle ne vous soit pas connue, ils furent Mes premiers disciples.

Soyez vous aussi, Mes enfants, à leur image et ne manquez pas une occasion pour M'adorer, témoigner de Moi et demeurer ouvertement Mes disciples.

Puis viendront les nations étrangères, les Rois Mages, après un long voyage, adorer Dieu dans Son Humilité et Son apparente Petitesse. Cette petitesse est pour vous tous un exemple car ce n'est pas nécessairement par le pouvoir, par la couronne visible ou par le nombre de valets de Cour, que se trouve la grandeur de la Foi. Elle se trouve en le plus profond de votre âme, là où Dieu réside car en tout homme pieux et fervent, Dieu y fait Sa Demeure.

Que La Paix soit avec vous, cette paix intérieure que nul ne peut vous enlever et que les Saints ont expérimentée si parfaitement. Ils avaient Dieu en eux et cette force leur a permis d'évangéliser le monde. Ils sont partis dès la descente du Saint Esprit, en ce jour éclatant de la Pentecôte, à la recherche des âmes pour les convertir et les amener elles aussi à Dieu.

Que la force de l'Esprit Saint soit avec vous. N'ayez pas de crainte, mettez le Seigneur Dieu, le petit Enfant Jésus, dans toutes vos crèches et repoussez le Père Noël loin de vos demeures ; il est nul, il n'existe pas, sa fête est une usurpation de l'amour qu'il faut porter à Jésus Enfant, à Jésus Hostie, à Jésus Rédempteur. Les Rois Mages Lui ont apporté leurs cadeaux, et les cadeaux offerts en famille et entre amis vient de ce souvenir admirable d'un Enfant Dieu honoré, adoré et suivi.

Mes enfants très chers, soyez très fidèles, très heureux de la famille divine dont vous faites déjà partie par le sacrement de baptême et puis, nourrissez-vous physiquement et spirituellement de toutes les grâces vitales que Dieu donne à votre âme par la Très Sainte Communion si vous êtes en état de grâce.

Combien de saints n'ont-ils pas vécu des années sans aucune nourriture physique hormis la Sainte Eucharistie ! Bien sûr, c'est un fait miraculeux et Dieu l'a voulu pour manifester la nécessité absolue de communier saintement pour avoir la Vie ! C'est de cette Vie dont vous vivrez au Ciel, c'est Elle qui coulera en les veines de votre corps glorieux si uni à votre âme que celle-ci en sera l'aspect plutôt que l'inverse, comme c'est actuellement le cas sur la terre. Oui, votre corps glorieux sera le reflet, l'expression, la marque de votre âme, qui déteindra totalement sur lui pour lui donner son rayonnement, ses couleurs étincelantes et sa forme si parfaite. Votre corps glorieux sera beau, jeune, éclatant d'amour et de bonté, et il ne subira plus



les injures du temps. Vous l'aurez vous-même façonné par votre attachement sur la terre à Jésus-Hostie, Le recevant toujours avec ferveur, piété et actions de grâce. Jésus-Hostie est votre Vie, sans Lui vous ne pourrez survivre, sans Lui le Ciel ne vous sera pas accessible.

C'est pourquoi, n'hésitez pas à communier respectueusement et avec ferveur le plus souvent possible pour adorer la Vie, l'Auteur de vos jours et le Rédempteur de vos âmes. Il est venu dans ce berceau, dans cette crèche pour votre Vie éternelle, adorez-Le et ne participez pas au vol de Son Anniversaire par les mécréants ; ils ne veulent pas de Lui ni dans ce monde ni dans l'autre pour leur plus grande perte et leur malheur éternel.

Que Dieu soit béni en Ses Anges et en Ses Saints,
Vive le petit Enfant, Roi éternel dès Sa Naissance !

Je vous bénis, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit ; ainsi soit-il.

Jésus-Hostie, votre Vie

